



BAJO RESERVA

Pacientes con cáncer agendan protesta en la megafarmacia; exigirán medicamentos

:::: Nos cuentan que la recién inaugurada megafarmacia del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, a medias como casi todo lo que se inaugura en este gobierno, no sólo se irá surtiendo de medicinas en 2024 sino también de protestas. Pacientes con cáncer que requieren medicamentos oncológicos nos aseguran que irán los primeros días de enero al complejo de Huehuetoca con receta en mano, para ver si los surten en menos de 24 horas. Hay quienes llevan esperando de 5 meses a un año para adquirir un medicamento y quieren saber de primera mano sí es cierto que ya tendremos un sistema de salud de primer nivel como el de Dinamarca.

Nada le quita el sueño a Francisco Garduño

:::: Si la muerte de 40 migrantes en la estación migratoria de Ciudad Juárez y la indagatoria que le abrió la FGR por ese hecho no le quitaron el sueño **Francisco Garduño**, director del Instituto Nacional de Migración, mucho menos lo harán las llamadas para que comparezca ante el Congreso. Nos cuentan que al menos en el Senado, don Francisco tiene diez solicitudes de que renuncie o comparezca para rendir cuentas. Nos comentan legisladores de oposición que mientras tenga la bendición presidencial, el oftalmólogo de profesión seguirá gozando de total impunidad y no tendrá que dar explicaciones de nada de lo que ocurre con los múltiples y constantes maltratos a extranjeros.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Francisco Garduño

Termina la huelga de Notimex; pedirán cuentas a Sanjuana Martínez

:::: Las promesas con las que llegó la actual administración de crear “una BBC mexicana” terminaron ayer con el fin de la huelga de mil 408 días, casi cuatro años, en la agencia de noticias Notimex. Finalmente se dio el retiro de las banderas rojinegras en los cuatro campamentos del sindicato tras la liquidación de 86 periodistas, pero nos hacen ver que sigue habiendo un gran misterio: nadie sabe, nadie supo qué pasó con el presupuesto que recibió la agencia pese a estar en paro de labores todo ese tiempo. Eso sí, nos aseguran que integrantes del sindicato buscarán por todos los medios legales obligar a que se haga una auditoría a la fugaz directora de Notimex **Sanjuana Martínez**.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Sanjuana Martínez

Aspirantes naranjas hacen promesas y circo

:::: Los únicos dos sobrevivientes visibles en la de por sí corta lista de aspirantes a la candidatura presidencial de Movimiento Ciudadano han estado muy activos estos días en redes sociales. **Jorge Álvarez Máynez**, coordinador de la bancada naranja en San Lázaro, publicó que “el pasado no es opción y el presente puede ser mejor, el año nuevo es la oportunidad para que hagamos realidad el futuro que este gran país merece”. Y **Dante Delgado**, líder máximo del partido, optó por publicar una imagen en la que se presenta como una especie de superhéroe y anuncia que “próximamente” habrá sorpresas. ¿Será que la oferta presidencial de los que dicen representar la “nueva política” se basará en la vieja fórmula de promesas fáciles y circo?